

170635 - Il faut se faire fabriquer un diplôme pour trouver du travail

La question

J'éprouve des doutes à propos de l'acquisition d'un faux diplôme pour obtenir une fonction. La plupart des sociétés qui élaborent des logiciels recrutent de nouveaux diplômés. Moi, j'ai terminé mes études en 2009 et il m'est difficile de rester sans travailler. J'espère bénéficier de votre éclairage et de la compréhension de mon problème.

La réponse détaillée

Louanges à Allah

Il n'est permis de manipuler la date d'acquisition des diplômes car cela constitue une tricherie, un recours au mensonge, une tentative injuste de tromper les employeurs.

Si les sociétés n'emploient que les récents diplômés, il faut respecter leurs conditions car il est interdit d'essayer de les contourner, compte tenu de la parole du Prophète (Bénédiction et salut soient sur lui): **«Les musulmans sont liés par leurs conditions»** (rapporté par Abou Daoud, 3594 et jugé authentique par al-Albani dans Sahih Abou Daoud. A cela s'ajoute la portée générale des arguments de l'interdiction de la tricherie et du mensonge.

Nous vous recommandons la crainte d'Allah, la multiplication des bonnes œuvres et l'entretien d'une bonne opinion à l'égard du Roi généreux dont les trésors restent inépuisables. Toute subsistance, toute assistance et toute réussite proviennent de Lui.

Nous demandons à Allah de vous faciliter les choses et de vous apporter une subsistance acquise grâce à un travail licite et bénit.

Allah le sait mieux.